

■ El gran reto que tienen los caleños es no dejarse llevar por el juego de mentiras planteado por algunas campañas

Cali vive una campaña tóxica



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

EDITORIAL

Domingo 1 de Octubre, 2023

Es una lástima el tono que tomó la campaña por la Alcaldía de Cali; la competencia por el primer cargo público de la ciudad se volvió una guerra de señalamientos en la que las propuestas y la verdad están siendo reemplazadas por ataques que van y vienen, en un claro propósito de manipular al electorado.

Esta transformación de la contienda política plantea interrogantes importantes sobre la salud de nuestra democracia y la calidad de nuestros líderes y representa un gran reto para los ciudadanos, que deben tener la capacidad de no dejarse contaminar por la guerra sucia y formarse un criterio propio a partir de información confiable y verificable.

Se supone que las campañas políticas deberían ser una oportunidad para que los candidatos presenten sus visiones, propuestas y soluciones a los problemas que afectan a la comunidad, pues los votantes esperan escuchar ideas sólidas, discutir políticas públicas y tomar decisiones a partir de propuestas que los hagan soñar con una mejor ciudad.

Y aunque algunos de los candidatos a la Alcaldía de Cali han presentado planteamientos serios, lo programático fue hecho a un lado para dar paso al vergonzoso espectáculo que se puede ver en las redes sociales y también en

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Cierre parcial de la calle 5ª por cinco días, vea por qué](#)



[¿Cómo saber si es jurado de votación?](#)



[Cuidado con esta nueva modalidad de robo](#)



[Cantante Tirso Duarte sufrió violento ataque que causó su muerte](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



vallas y pasacalles.

La política de señalamientos y ataques personales no solo distrae a los votantes de los problemas reales que enfrenta la ciudad, sino que también erosiona la confianza en el proceso democrático; cuando los candidatos se dedican a desacreditar a sus oponentes en lugar de debatir propuestas, se crea una atmósfera tóxica que fomenta la desinformación y la polarización.

Lamentablemente, los candidatos son reflejo de la sociedad que representan y la única forma de romper con el juego maquiavélico planteado por algunas campañas es a partir del voto libre, del voto que se define a partir de saber quiénes son los candidatos, qué proponen, qué han hecho, quiénes los rodean y qué representan.

- Los requisitos para ser candidato y ser elegido son claros, por responsabilidad con los ciudadanos, los candidatos deben ajustarse a ellos

Los inhabilitados



EDITORIAL

Viernes 29 de Septiembre, 2023

En la última semana, a raíz de decisiones que tomó el Consejo Nacional Electoral, se ha hablado mucho de candidaturas que han sido revocadas, a lo largo y ancho del país, debido a inhabilidades legales.

Las inhabilidades son restricciones que impiden que ciertas personas puedan ser candidatas o elegidas para ocupar cargos públicos y están establecidas en la ley con el propósito de garantizar la idoneidad y la integridad de quienes ocupan posiciones en el gobierno.

Las inhabilidades pueden estar relacionadas con aspectos como antecedentes penales, conflictos de interés, relaciones familiares con funcionarios públicos, entre otros factores, y buscan asegurar la transparencia y la imparcialidad en la administración pública.

Entre las inhabilidades más comunes está la de haber ocupado cargos públicos durante el último año antes de las elecciones o tener un familiar en primer grado que lo haya ocupado en ese mismo tiempo o haber celebrado contratos dentro de la ciudad o departamento en el que se aspira durante ese lapso.